

Infobrief an GTÜ-Kundinnen und -Kunden

Neue GTÜ-Prüfentgelte zum 1. Februar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe GTÜ-Kundinnen und GTÜ-Kunden,

ein ereignisreiches Jahr 2023 geht zu Ende. Ein Jahr, das erneut geprägt war von globalen Krisen und neuen Herausforderungen für die Wirtschaft und das alltägliche Leben.

Fernab der zahlreichen Herausforderungen arbeiten wir als GTÜ mit unseren Partnerbüros vor Ort mit vereinten Kräften und ungebrochenem Teamgeist daran, Ihnen alle GTÜ-Dienstleistungen mit einer hohen Qualität anbieten zu können. Damit leisten wir gemeinsam mit Ihnen einen bedeutsamen Beitrag, um die Sicherheit sowie Gesundheit aller Menschen im Straßenverkehr aufrechtzuerhalten und weiter zu verbessern.

Um den Qualitätserwartungen weiterhin gerecht zu werden, ist eine Anpassung der Prüfentgelte entsprechend dem gestiegenen Aufwand und den höheren Kosten notwendig. Die angepassten Entgelte sind ab dem 1. Februar 2024 gültig. Entnehmen können Sie diese über die Anlage oder dem Aushang in unseren Partnerbüros.

Nicht zuletzt bedanken wir uns bei Ihnen sehr herzlich für die partnerschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen einen guten Start in das Jahr 2024.

Freundliche Grüße,

Sebastian Gückel und Thomas Saval
Koordinatoren Prüfentgelte